

# Diario del Huila

Q buscar... 



INICIO ACTUALIDAD ECONOMÍA JUDICIAL POLÍTICA REGIONAL DEPORTES OPINIÓN DOMINICAL EVENTOS SOCIALES CULTURA ZONA VIP CLASIFICADOS

Actualidad/ Creado el: 2020-01-15 04:37

## “Las Obras que están pendientes en Neiva se terminarán”

En una reunión adelantada con líderes de la zona occidente de Neiva, el Alcalde de la ciudad, se comprometió a acelerar los procesos para que todas las obras de la administración anterior, sean terminadas con la mayor brevedad posible.



 Facebook

 Twitter

 LinkedIn

 Email

### Lo más leído

Tweets por @diariodelhuila 

**DH** Diario del Huila @diariodelhuila  
 #NacionalDH El ICA y ganaderos unidos para el uso responsable de los medicamentos veterinarios. Más información bit.ly/2RoPvqE



  1h

**DH** Diario del Huila @diariodelhuila  
 #JudicialDH Detenido por hurto en Pitalito. Más información bit.ly/2Rpar0G

Insertar

Ver en Twitter

Escrito por: [Redacción Diario del Huila](#) | enero 15 de 2020

“Tenemos varios temas pendientes como el estadio, contrataciones de diferentes sectores, SEPT, pero estamos haciendo lo que podemos, porque tenemos que dar cierre al Plan de Desarrollo que dejó la anterior administración con los recursos destinados, sin embargo estamos acelerando todos los procesos para las contrataciones y así logremos avanzar y trazar hojas de rutas para temas de desarrollo agrario, educación, infraestructura, pero es importante, es resaltar que nosotros los estamos escuchando y lo tendremos en cuenta para nuestro Plan de Desarrollo”, explicó el Alcalde de Neiva.

### Obras por terminar

Líderes de los corregimientos de San Luis, Chapinero, y Aipecito, expresaron y solicitaron la terminación de obras que se encuentran pendientes en los diferentes colegios, placas huellas en vías principales, secundarias y terciarias, alumbrado público, y, específicamente un puesto de salud para Aipecito.

“Estamos organizando para que con el dinero de regalías implementemos un convenio ya, para intervenir con 1.500 millones de pesos, la mitad para la occidente y mitad para oriente, además, tengo reunión con el Presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón para ver si aporta otros 1.500 millones de pesos, y trabajar con el Comité de Cafeteros, en tres kilómetros, 200 metros de vía principal y un kilómetro en cinco puntos neurálgicos de 200 metros. Yo no voy a esperar al Departamento, si me dan el espacio jurídico yo me meto. Sin embargo, yo quiero llegar a cada sector y socializar el Plan de Desarrollo con nuestra estrategia ‘Alcalde en Casa’. Quiero escuchar a los líderes y trazar hojas de rutas, para ir implementando lo que se pueda, así que se están explorando los proyectos pendientes, que están con el plan anterior, estamos viendo de dónde vamos a obtener recursos para cumplir. Aclararles que tenemos muy presentes los proyectos de desarrollo productivo y apoyo en las organizaciones comunales.”

### Mercado Campesino

Con el fin de seguir construyendo un mejor territorio para el campesinado neivano, el Alcalde se comprometió a apoyar más el sector, trabajando de la mano en el fortalecimiento así como se comprometió a fortalecer el mercado campesino, uno en oriente, y otro en occidente de Neiva, con dos furgones para que logren transportar sin percances los productos.

Además, se habló de la creación de un Centro Internacional de Negocios para la zona campesina, que busca la comercialización de los productos del campo en el exterior.

### Foro comunal

Para concluir la jornada el mandatario de los neivanos anunció un comité de Desarrollo Rural el 31 de enero a las 9:00 a.m. y el Foro Comunal a las 3:00 p.m. donde se dará a conocer las funciones de los ediles, los derechos, trabajo, emprendimiento, productividad.

### Opiniones:

“Primero que todo agradecerle al señor Alcalde, por la oportunidad que nos da y la atención que nos ha permitido para con nuestro sector rural. A escasas dos semanas de iniciar su administración ya estamos viendo resultados con las comunidades rurales, específicamente de la zona oriente, donde pues nos dice que hay unos recursos destinados para la placa huella, y aquí pues estamos bien interesados de que este trabajo sea mancomunado con los Presidentes de Junta y Ediles. De igual forma, también se tocó el tema de las escuelas ya que la administración anterior pues tiene un contrato, y pues sabemos que el 20 de enero inician las clases, por lo que queremos que se desarrolle de la mejor forma para nuestros niños, esperamos que se solucione todo y ellos cuenten con los mejores espacios. Es importante para nosotros como líderes comunitarios del sector rural que nos permitan estos espacios, sabemos que el Alcalde quiere trabajar con nosotros, en cada sector”, comentó Arizmendi Cachaya, Presidente Asojuntas corregimiento Río Ceibas.

“A nosotros nos parece lo más importante y la intención era esa que realizáramos la primera reunión de propósitos para saber cómo estábamos, nos parece muy bien que el Alcalde nos atendiera, porque así nos vamos entendiendo. En el campo hay muchas necesidades desde hace mucho tiempo y nosotros sabemos y entendemos que la Alcaldía no va a poder solucionar de un momento para otro, pero también entendemos de que los que tenemos que estar y tener la responsabilidad somos nosotros los líderes comunitarios, lo mejor que puede pasar de todo esto es que Neiva rural está unida en el sentido y tenemos las necesidades claras en educación, vías, son cosas muy importantes que pasen”, destacó Idel Hernán Vidal del corregimiento Río Ceibas, Vicepresidente de la Asociación de juntas.



# Diario del Huila

Editora del Huila Ltda - Diario del Huila  
 Fundado el 8 de Agosto de 1966

Calle 8 No. 6-30 Neiva-Colombia

PBX: 8714403

Editor General  
 Jhon Freddy Figueroa

webmaster@diariodelhuila.com

Fundadores:  
 Max Duque Gómez  
 Max Duque Palma

Directora  
 María Pia Duque Rengifo